711	TOF)	
_ u	101		

Mainz, 25.11.2015

Anfrage 2078/2015 zur Sitzung am 02.12.2015

Lärmgutachten Allianz-Haus (CDU)

Seit einiger Zeit ist das Allianz-Haus als Flüchtlingsunterkunft im Gespräch. In dem Gebäude ist auch der Club "Schon Schön" untergebracht. Bei einer Umwandlung der bisherigen Büroräume in den Obergeschossen des Hauses in Wohnungen müssen die gesetzlich vorgegebenen Lärmschutz-Richtlinien beachtet werden. Aus diesem Grund ist ein Schallschutzgutachten angefertigt worden.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Wie sehen die Ergebnisse für das Schallschutzgutachten beim Allianz-Haus aus?
- 2. Welche konkreten Handlungsnotwendigkeiten ergeben sich aus diesen Ergebnissen für den Club "Schon Schön", für die mögliche Flüchtlingsunterkunft sowie für die umliegende Nachbarschaft?

Hannsgeorg Schönig Fraktionsvorsitzender